



徳田っ子

矢巾町立徳田小学校 校報 第3号 令和5年6月6日発行

(学校教育目標)
思いやりのある子
かしこい子
たくましい子

6月は1学期の折り返し

今年度始業式から2か月が過ぎました。1学期の最大行事である大運動会が終了しました。5月連休明け、2週間で作り上げた運動会でした。先生方の計画と子どもたちの頑張りで、徳田小学校の伝統が引き継がれた思い出深い運動会となりました。地域の方々そして保護者の皆様、たくさんのご声援をありがとうございました。

また、1週間後とハードスケジュールではありましたが、6年生の修学旅行も終わりました。今まで3年間は県内沿岸部での修学旅行でしたが、今年から松島仙台方面への旅行に戻し、行くことができました。修学旅行としてはまだハイシーズンを迎えていませんでしたが、松島はたくさんの観光客が訪れていて、世の中の流れが大きく変わってきたのを実感する旅となりました。子どもたちは、伊達政宗のゆかりの地である瑞巖寺や五大堂を興味深く見学したり、東北歴史博物館では班毎にクイズに答えたりして、宮城の歴史にも触れることができました。うみの杜水族館でのイルカショーに感動したり、友との宿での思い出もたくさんできました。修学旅行で学んだたくさんを今後の生活に生かし、徳田小学校最高学年として頑張りたいと思っています。

6月は、1学期の折り返しとなります。業間マラソンやスポーツテストに取り組んだり、水泳学習が始まります。学習や生活もまとめへと向かいます。気温差が激しい毎日となっています。お子様の健康にご留意され、登校させていただきますようにどうぞよろしくお願い致します。

創立150周年大運動会・6年修学旅行 ~思い出の写真~



P T A 環境整備作業・親子救急法講習会

去る6月3日(土)は、朝早くから環境整備作業ありがとうございました。たくさんの保護者と子どもたちの参加がありました。子どもたちの学ぶ環境が一段と良くなり、うれしく思います。

また、7時30からの講習会にも、親子で約30名ほどの参加となりました。もしも家族や知り合い等が倒れたらどのように行動すればよいのか、親子で実践しました。心臓圧迫の仕方やAEDの使い方を学ぶことで、命を救う行動は協力しなければできないことを知る貴重な体験となりました。

来年度以降も、P T A環境整備と併せて実施したいと考えています。ご参加いただいたご家族の皆様ありがとうございました。

